

# ひまわり通信



令和6年2月1日  
サポートルーム「ひまわり」  
NO.10

2024年が始まり、あっという間に1ヶ月が過ぎました。児童生徒たちは、寒い中でも勉強や運動、遊びに全力で取り組んでいます。1月は、小学生15名・中学生21名・見学・体験6名、合計42名の児童生徒が通室しました。今年度も残り2ヶ月となり、それぞれが進級・進学に向けて、少しずつ心と体の準備をしている様子がうかがえます。職員も手助けができるよう、子どもたちに寄り添い、一緒に考えながら生活していきたいと思います。

## 【千葉県庁・千葉市科学館・千葉地方裁判所】

今年度、校外へ出て行う最後の体験活動です。千葉県庁では、千葉県の歴史や特産品について学んだあと、県庁の19階にある千葉県を360°見渡せる展望台へ行きました。天気も良く、房総半島や富士山もきれいに見えました！千葉市科学館では、科学にまつわる展示が多くあり、興味深そうに観察していました。最後は、千葉地方裁判所です。滅多に入ることがない裁判所の中は緊張感がありましたが、真剣に裁判所の役割について話を聞いたり、法廷を見学したりしていました。実際の法廷に入らせていただき、裁判長や検事、弁護士の座席などにも座ることができました。それぞれの見学先でたくさんの発見があり、とても良い経験になったと思います。



### 【お知らせ】

・第3回リフレッシュ講座を2月10日（土）10時から、総合教育センターにて開催します。市内在住で小中学生の不登校に悩む保護者を対象に、参加者同士の情報交換を行います。申込は、右記QRコードまたはサポートルームへ連絡をお願いします。

・中学3年生と小学6年生の通室は、在籍校の卒業式前日までとなります。



※切：2/7

### 【2月の予定】

7日（水）船橋支会 午前日課  
22日（木）ワークショップ ※切：2/13

### 【3月の予定】

6日（水）保護者会  
12日（火）中学3年生を送る会 ※切：3/5  
25日（月）通室最終日 午前日課

※お子様のことで、心配事などがありましたらサポートルームへお気軽にご連絡ください。